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Niederschrift 
 
über die 16. öffentliche Sitzung der Schulverbandsversammlung des Schulverbandes 
Schwabstedt am 18.06.2012 in Gastronomie der Mehrzweckhalle in Schwabstedt. 
 
Beginn der Sitzung: 20:00 Uhr 
Ende der Sitzung: 22:46 Uhr 
 
Anwesend: 
1. Schulverbandsvorsteherin Christa Reese 
2. Bürgermeister Frank Schäfer 
3. Bürgermeister Tewes Vogelsang 
4. Bürgermeister Hans-Hermann Salzwedel 
5. Bürgermeister Hans Peter Lorenzen 
6. Bürgermeister Hans-Werner Petersen 
7. Schulverbandsvertreter Andreas Thomsen 
8. Schulverbandsvertreter Kai Hensen 
9. Schulverbandsvertreter Karl-Matthias Thomsen 
 
Außerdem sind anwesend: 
Jan Thiesen, Schulleiter 
Sönke Hansen, Hausmeister 
Thies Mommens, stellvertr. Hausmeister 
Robert Wendt, Elternbeiratsvorsitzender 
Norbert Engelke, MTV Schwabstedt 
Dirk Kröger, MTV Schwabstedt 
Maike Jans, Schriftführerin 
Herr Möller , Husumer Nachrichten 
sowie 3 Zuhörer 
 
 
Die Schulverbandsvorsteherin Christa Reese eröffnet die 16. Sitzung der Schulverbandsver-
sammlung des Schulverbandes Schwabstedt. Sie begrüßt alle Anwesenden, besonders die 
Gäste, recht herzlich und stellt die ordnungs- und fristgemäße Ladung fest. Der 
Schulverbandsversammlung SV Schwabstedt ist beschlussfähig.  
Auf Antrag der Schulverbandsvorsteherin wird die Tagesordnung einstimmig um TOP 1 er-
weitert. Somit ergibt sich folgende geänderte: 
 
Tagesordnung 
1. Vorführung LED Lampen 
2. Einwohnerfragestunde 
3. Feststellung der Niederschrift über die 15. Sitzung am 05.03.2012 
4. Bericht der Schulverbandsvorsteherin und des Schulleiters 
5. Anfragen aus der Schulverbandsvertretung 
6. Beschluss über die Eröffnungsbilanz zum 01.01.2011 
7. Nachmittagesbetreuung 
8. Antrag des MTV auf Sportplatznutzung 
Nicht öffentlich 
9. Personalangelegenheiten 
 
 
1. Vorführung LED Lampen       
 
Vorführung diverser LED Lampen durch die Firma Multiplan Energie. Angebote sollen unver-
bindlich erstellt und LED Lampen zu Testzwecken zur Verfügung gestellt werden. 
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2. Einwohnerfragestunde       
 
Ein Zuhörer fragt an, ob das Angebot für ein Gespräch an einem neutralen Ort, wie in der 15. 
Sitzung angeboten, noch aktuell ist und wahrgenommen werden kann. Diese Anfrage wird 
durch die Schulverbandsvorsteherin bejaht. 
 
 
3. Feststellung der Niederschrift über die 15. Sitzung am 05.03.2012       
 
Die Niederschrift wird einstimmig festgestellt. 
 
 
4. Bericht der Schulverbandsvorsteherin und des Schulleiters       
 
Schulleiter Jan Thiesen berichtet über folgende Angelegenheiten: 
- 5.3.12 – Schulverbandssitzung (Mehrgenerationentreff: Auftragsvergabe für Tiefbauar-

beiten und Aufstellung von Spielgeräten im Bereich des inneren Schulhofes) 
- 14./15.3.12 – Fachkonferenzen aller Unterrichtsfächer 
- 21.3.12 – Elternabend auf Einladung des Kindergartens zum Thema „ Wie schütze ich 

mein Kind vor sexueller Gewalt? 
- 26.3.12 – Anne Keller vom IQSH stellt, auf Einladung des Kollegiums, ihr Konzept zur 

Gewaltprävention vor 
- 27.3.12 – Schulelternbeiratsversammlung 
- 23.-27.4.12 – Projektwoche zum Thema „Wikinger“ 

1. Tag: Einstimmung/Einführung in das Thema im Klassenverband 
2.-4. Tag: Handlungsorientiertes Arbeiten in 6 jahrgangsgemischten Gruppen (z.B. 
Mode, Kleidung und Schmuck, Bootsbau, Runenschrift/Kunst, Essen/Trinken, Häu-
serbau, Raufen/Ringen/Verteidigen) 
5. Tag: Gemeinsamer Ausflug mit allen Klassen nach Haithabu mit Besichtigung der 
Wikingerhäuser 

- 24.-26.4.12 – Elternsprechtag für die Eltern der Klassen 1-3 
- 8.5.12 – Informationsaustausch mit dem Kindergarten über die zukünftigen Erstklässler 
- 11.5.12 – Kinderfest: Aufgrund der unsicheren Wetterlage wurden die Spiele in der 

Sporthalle und in den Räumen der Schule durchgeführt. An diesem Tag wurde auch 
erstmalig der neue Schulhof freigegeben und von den Kindern begeistert angenommen. 

- 12.5.12 – Kinderfest Teil 2: Nach einem Umzug durch das Dorf unter Führung des 
Spielmannszuges aus Friedrichstadt fand danach der Kindertanz im Hotel statt. 

- 16.5.12 – Die Kinder aus Klasse 1 gingen für einen Tag in ihre Kindergartengruppen 
zurück um die zukünftigen Erstklässler in allen schulischen Fragen Rede und Antwort zu 
stehen. 

- 07.6.12 – Ausflug ins Watt mit den Klassen 1 und 2 

- 11.6.12 - 30- jähriges Dienstjubiläum von …∗ 
- 14.6.12 – Staffeltag Zeugniskonferenzen der Klassen 1 und 2 
- 15.6.12 – Ausflug der Klassen 3 und 4 ins Multimar- Wattforum 
- 18.6.12 – Elternabend vor „O“ 
Ausblick auf weitere Termine bis Ende des Schuljahres: 
- 19.6.12 –    9.15 Uhr: Abschlussgottesdienst für alle Schüler 

16.00 Uhr:  Zeugniskonferenzen der Klassen 3 und 4 
- 20.6.12 – Abschlussfest der Klasse 4 
- 22.6.12 – Letzter Schultag mit Zeugnisausgabe 
Voraussichtliche Schülerzahlen zum Schuljahr 2012/2013: 
- Klasse 1= 23 / Klasse 2 = 20 / Klasse 3= 29 / Klasse 4= 20  Gesamt = 92 
- In Bezug auf die Planstellenzuweisung gibt es im nächsten Schuljahr Veränderungen. 

Obwohl sich die Schülerzahlen kaum verändert hat, erhält die Schule im kommenden 

                                                           
∗

 Name wird aus datenschutzrechtlichen Gründen nicht angezeigt. 
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Schuljahr 7,5 Lehrerstunden weniger zugewiesen. Da …∗ nach Niedersachsen wechselt 

und …∗ um 7 Stunden reduziert, entsteht ein Bedarf von 13,5 Lehrerstunden. 6 Stunden 
erhält die Schule durch eine Abordnung aus Ohrstedt. Weitere 7,5 Stunden sind noch 
nicht besetzt und werden vom Schulamt ausgeschrieben. 

 
Schulverbandsvorsteherin Christa Reese berichtet über folgende Angelegenheiten: 
- Mehrgenerationentreff: Soll in den Sommerferien komplett fertig gestellt werden. Am 

26.6.12 wird der Mehrgenerationentreff der Aktivregion präsentiert. 
- Von der Firma Gabriel musste noch ein weiteres Angebot über 3.600 € für die Regen-

wasserleitung eingeholt werden. 
- Das Ergebnis der Hygienekontrolle durch das Gesundheitsamt liegt vor: 

Die Wasserproben waren alle gut. 
Kleine Sachen wie z.B. Bohrlöcher in den Fliesen, etwas schadhafte Trennwände und 
Fugen im Fußboden sind zu beheben. Dies wird durch die Hausmeister beseitigt. Es 
ist alles, bis auf die kleinen Mängel, in einem ordnungsgemäßen und gutem Zustand. 

- 18.5.12 – Die Spielgeräte auf dem Schulhof wurden geprüft – Keine Beanstandung 
- Die Mietwohnung oben rechts ist wieder zu vermieten. Eine Anzeige kommt in das 

nächste Amtsblatt. 
- Ein großes Dankeschön an den Förderverein für die Reckanlage und den Basketball-

platz. 

- Ein großes Dankeschön an …∗ für die Baumarbeiten 
- 31.8.12 – Jubiläum vom Förderverein Herzog-Ulrich-Schule 
 
5. Anfragen aus der Schulverbandsvertretung       
 
Es werden keine Anfragen gestellt. 
 
 
6. Beschluss über die Eröffnungsbilanz zum 01.01.2011       
 
Die Eröffnungsbilanz wurde am 12.06.2012 durch den Rechnungsprüfungsausschuss ge-
prüft. 
Die Eröffnungsbilanz wird einstimmig beschlossen. 
 
 
7. Nachmittagesbetreuung       
 
Der Schulleiter Jan Thiesen hat den Eltern ein Konzept bezüglich der Erweiterung des 
Betreuungsangebotes vorgestellt. Dabei ist herausgekommen, dass ca. 30 Kinder die Woche 
die Nachmittagbetreuung in Anspruch nehmen würden. Die Räume der alten Hausmeister-
wohnung können für die Nachmittagsbetreuung genutzt werden. Eine feuerfeste Tür muss 
laut Herrn Döbel vom Brandschutz nicht eingebaut werden. Die Nachmittagsbetreuung ist 
werktags von 12:00 bis 16:00 Uhr vorgesehen. Der Elternbeitrag würde sich auf einen Betrag 
in Höhe von 15,00 € pro Woche pro Kind belaufen. 
Nach kurzer Beratung stimmt die Schulverbandsvertretung diesem einstimmig zu. 
 
 
8. Antrag des MTV auf Sportplatznutzung       
 
Norbert Engelke erläutert, dass ca. 25 Erwachsene Mitglieder von dem MTV Schwabstedt 
den Sportplatz der Schule zum Fußballspielen nutzen möchten. 
Unter Vorbehalt, das die Gemeinde Schwabstedt diesem Antrag ebenfalls zustimmt, wird 
dem Antrag mit 6 Ja Stimmen und 3 Enthaltungen zugestimmt. 
 

                                                           
∗

 Name wird aus datenschutzrechtlichen Gründen nicht angezeigt. 
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Die Öffentlichkeit wird einstimmig ausgeschlossen. Für den nicht öffentlichen Teil ver-
lassen die Zuhörer den Sitzungsraum. 
 
Nicht öffentlich 
 
9. Personalangelegenheiten       
 
… 
 
 
Die Schulverbandsvorsteherin Christa Reese stellt die Öffentlichkeit wieder her. Es 
sind keine Zuhörer mehr anwesend. 
 
Die Schulverbandsvorsteherin Christa Reese bedankt sich für die rege Mitarbeit und schließt 
die Sitzung um 22.46 Uhr 
 
 
 
 

Schulverbandsvorsteherin    Schriftführerin 


